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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.04.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

das Brachflächenkataster wurde letztmalig 2010/2011 fortgeschrieben. 

 

Auf eine Anfrage nach der Aktualisierung erklärte die Stadtverwaltung in der DS 2575/14 dazu: 

"Aufgrund der Tatsache, dass es für den größten Teil der noch vorhandenen innerstädtischen 

Brachflächen und Baulücken entweder bereits konkrete Bauvorhaben oder zumindest realistische 

Verwertungsperspektiven gibt, wird das noch vor sieben Jahren aktuelle Problem inzwischen nicht 

mehr als vordringlich gesehen."  

 

Im Zusammenhang mit dem gerade fertig gestellten Gewerbeflächenentwicklungskonzept erhält 

es jetzt wieder eine Relevanz und wird ein wichtiges Thema, ebenso wie die Altstandorte, die sich 

nicht im städtischen Besitz befinden.  

 

Deshalb habe ich folgenden Fragen: 

 

1. Ist eine Fortschreibung des Brachflächenkatasters geplant und wenn ja, wann? 

 

2. Gibt es adäquat zu diesem Brachflächenkataster städtischer Grundstücke eine 

Zusammenstellung von Altstandorten die sich in Privatbesitz befinden? 

 

3. Welche Fördermöglichkeiten gibt es sowohl von Landes- als auch Bundesebene für die 

Reaktivierung von Brachflächen bzw. Altstandorten? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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17.03.2016, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 
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